## Die Mücke und der Löwe

Eine Mücke forderte einst den Löwen zum Zweikampf heraus. Mit Hohngelächter nahm ihn der Löwe an. Da flog die Mücke in seine Nasenlöcher und zerstach sie ihm derart, dass er endlich von Schmerzen gepeinigt gestehen musste, er sei überwunden.

"Was bin ich doch für ein mächtiges Geschöpf!", rief die Mücke und flog davon, um allen

## **Der blinde Pilot**

Ein blinder Mann unternahm eine Flugreise nach Amerika. Er und sein Blindenhund durften als Erste das Flugzeug betreten und Platz nehmen. Normalerweise müssen Hunde in Spezialkäfigen außerhalb der Kabinen befördert werden, aber da es sich um einen Blindenhund handelte, durfte ihn der Mann mit in die Kabine nehmen.

Der Flug, der mehrere Stunden dauern sollte, verzögerte sich. Der Blinde bat die Stewardess, man möge seinen Hund vor Abflug doch noch einmal "Gassi" führen. Es war der Pilot selbst, der sich bereit erklärte, den Hund auszuführen, da er ohnehin noch einen kurzen Kontrollgang um das Flugzeug machen musste.

Die wartenden Passagiere	
<b>3</b>	